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引发三退大潮

退出中共党、团、队总人数:

424,120,795

到2023年12月30日截止

台湾5200法轮功学员排“法轮大法”殊胜图像

瘟疫是一种天灾，瘟疫的爆发
是有原因的。人们常说瘟疫有眼，
瘟疫真的长眼睛吗？这里说一下曾
发生在四五十年代的一个家族瘟疫
的真实事例。

我与丈夫刚认识的时候，他就
跟我说，他的家族在四五十年代曾
有过一场瘟疫。

那场瘟疫发生在冬天，二个月
之内，家族中死了四十八口。那时
是土葬，经常是村民在坟地还没下
完葬，又来人报信说又死了一个，
还要继续再挖一个坑来下葬。

据说，得那种疫病的人，开始
都 是 身 上 出 现 很 多 斑 点 ， 然 后 溃
烂，七八天就死人。奇怪的是，得
这种病的人，不管是男的女的，都
是他们家族姓氏的人，村里村外的
别户人家都不被传染。

一天，丈夫的舅爷（当时还是
年 青 人 ） ， 做 了 一 个 非 常 清 晰 的
梦，说有一个人骑着一匹白马，从
西南方向飞驰而来，到他跟前，说
某某家族正在死人，说祖坟有问题
了。

第二天一早，他舅爷就把这个
梦告诉了他们家族的人，后来家族

决定起坟看看。起开坟一看果真不
假，原本装五谷杂粮的罐，里面却
是一罐辣椒子。之后，又找了风水
先生重新看了地点，把坟茔地搬迁
过去。迁坟以后，从此再也不死人
了，家族瘟疫戛然而止。

他跟我说的时候，他的妹妹也
补充说什么内呼、外呼的，都是我
当时第一次听到的名词。说她的亲
爷爷和亲姑姑就是死于那场瘟疫，
她奶奶三十八岁就守寡，姑姑的孩
子三岁就没了母亲。

当时我去他家的时候，他奶奶
还活着，他姑姑的孩子，我们叫大
哥，那时已结婚生子。

那时是八十年代未，我还是一
个被灌输了无神论的人，听着挺稀
奇的，心想怎么还会这么传染呢？
怎么迁了坟地就不死人，家族瘟疫
就结束了呢？梦与现实是怎么统一
到 一 起 的 ， 有 什 么 关 系 ？ 这 些 事
情，虽然我百思不解，但是我想他
们说的可能是真的，不然的话，这
也不是什么好事，怎么能随便往自
己家族身上安这种事呢？

后来，我修炼了法轮大法，相
信 积 德 行 善 ， 善 恶 有 报 等 这 些 说

法。我问丈夫，你们家族那时发生
了那么大的事，死了那么多的人，
一定是做了很不好的事了，不然怎
么会有那么大的瘟疫。丈夫说，听
老辈说是做了不好的事。

他说当时他的家族是一个大家
族 ， 他 爷 爷 的 叔 伯 哥 们 就 有 十 多
个 ， 据 说 他 爷 爷 上 辈 就 是 当 胡 子
（ 土 匪 ） 的 。 我 说 怪 不 得 是 这 样
呢。

他接着说，他们家族，在所谓
的定成分之前，还失了一把火，房
子、粮囤等都烧了，连院子里的石
磙子都烧两半，崩开了，人说这是
天火，当时烧的啥都没有了。后来
家族成分还都被划定为贫农。不相
信善恶有报的人，就可以当成一个
故事来听，相信善恶有报的人，都
相信一切都是有因由的，都是因果
报应所致。

今天写出这个真实的故事，主
要是提醒大家，瘟疫真的是长眼睛
的，瘟谁不瘟谁，瘟多少，什么时
候截止，以什么样的事情结束，真
的是有因由的。

愿人们以此为鉴，认真的对待
今天发生在全球的瘟疫，是不是也

是长了眼睛的？世界上各种宗教都
在说，人类道德不好了要有大的劫
难，要有大的淘汰，《圣经》里说
人类最后要有一个大审判。那么劫
难什么时候发生？淘汰哪些人？审
判什么呢？

中 共 邪 党 对 信 仰 “ 真 、 善 、
忍”法轮功学员的残酷迫害已二十
多年，目前，在世界范围内的瘟疫
大流行，是不是对人类正邪不分、
善恶颠倒大淘汰的前奏序曲呢？在
这一过程中，每个人的良知、道德

都得经过审判，是认可“真、善、
忍”，还是崇尚“假、恶、斗”，
决定每一个生命的去留。

二十多年来，学员冒着生命危
险不断的以各种形式，向人们讲述
着法轮功的真相，帮助世人明白中
共的邪恶，远离中共，远离灾难，
告诉人们唯有三退才能保平安，这
是一条躲避瘟神，远离瘟疫，上天
给人指出的一条生路。

愿 更 多 的 人 ， 避 大 难 ， 得 救
度。◎（黑龙江大法弟子）

瘟疫有眼 ——发生在家族中的一场瘟疫

2023年12月9日的台北中正纪念
堂自由广场，天气晴朗炎热，从台
湾各地及美国、韩国、马来西亚等
国家，来参加排字的部分法轮功学
员约5,200人，齐聚排出巨型“法轮
图形”，场面壮观、殊胜。

法轮功洪传世界 31 年 台湾是中国
以外学员最多地方

台湾法轮大法学会理事长萧松
山教授对大纪元表示，法轮功洪传
世界已经31年了，对于人民的身心
健康、社会的安定祥和，做出巨大
的贡献。台湾是目前中国大陆以外
学炼法轮功的华人最多地方，今天
台湾法轮功学员举行一年一度排字
盛会，这是非常有意义的。“自由
广场”象征台湾是自由民主和人权
法治的民主社会，人们在这里，可
以名符其实的拥有充分的信仰、言
论自由、免于恐惧及匮乏的自由。

萧松山表示，相对于当今在共
产党统治下的中国，人民没有信仰
自由，也没有言论自由，更没有免
于恐惧的自由。1999年7月20日中
共前党魁江泽民对法轮功发动残酷
的镇压，至今迫害仍在中国发生。

他指出，中共的国家法治形同
虚设，公检法单位不是保护好人，
而是知法犯法迫害信仰“真、善、
忍”的好人。 法轮功学员修炼后
身心受益，现场约5,200人的排字活
动，不用事先排演，一次完成，显
现出修炼人内心的平和、宁静。

萧松山说，除了向台湾民众，
展 现 法 轮 功 学 员 高 度 自 律 、 平 和
精 神 之 外 ， 也 希 望 唤 起 更 多 正 义
之 声 ， 甚 至 是 中 国 人 民 的 觉 醒 ，
共 同 制 止 这 场 惨 绝 人 寰 迫 害 。 今
年排出的十二个字，其中有“法轮
常转”，其意涵李洪志师父曾讲过
“法轮常转”是法轮功的特点。法
轮常转不停，24小时都在帮助着修
炼人炼功，是目前所有其它功法都
无法做到的，很适合不同年龄、各
行各业的人学炼，希望有缘人千万
别错过这机会，了解一下法轮功的
美好和真相。

法轮功在台湾排出全世界最大的图像

今年是中共利用国家机器残酷
迫害法轮功的第24年，法轮功学员
在 全 球 坚 持 不 懈 地 举 行 反 迫 害 活
动。24年来都担任设计排字的吴清
祥学建筑出身，他说今天约5,200
位 法 轮 功 学 员 排 出 世 界 上 最 大 的
图像，包括中间的“法轮图形”及
蓝色“旋法至极 法轮常转 佛法无
边”隶书体12个字，整个图像壮观
殊胜。“我们感到修炼法轮功非常
有福气，相信有缘能看到此图像的
人，也都会很有福气。”

吴清祥表示，法轮大法主要经
书《转法轮》已经有超过40种语言
出版，今年的排字图像出自于《转
法轮》，“法轮图形”是法轮大法
的标志，中间是一个大卍字符，四

周 四 个 小卍字 符 以 及 两 个 上 红 下
蓝、两个上红下黑的太极。法轮功
创始人李洪志大师在1992年5月13
日，在中国长春市把法轮大法公开
传出，至今已经洪传世界五大洲的
逾110个国家及地区，有各种民族
族裔、不同肤色的人都在修炼法轮
功。

吴清祥说，“每年台湾法轮功
学员的盛大排字活动都引人瞩目，
而且我们排字具有反迫害的意涵，
因为都会透过网络、电视等方式广
传到大陆，对迫害法轮功的中共官
员来说看了会很震慑，可起到抑制
邪恶作用。”

他分享，台湾法轮功学员每年
排字难度大，排出的整体图像非常
壮观典雅殊圣，“我们每个人就是
法轮大法的一个粒子，从高处看下
来每个人的宽度大概六七十公分，
排 出 的 是 巨 型 壮 观 图 案 ， 也 因 为
都 是 修 炼 人 ， 所 以 能 传 达 正 的 能
量。”

台湾侨茂不动产董事长李育宽
表示，法轮功排字虽然辛苦，但是
非常有意义的活动，尤其台湾排字
声势浩大，世人看到法轮图形会非
常地震撼，有缘会想了解图形及12
个字的意义。

他 说 ， 2001 年 秘 书 送 他 一 本
《 转 法 轮 》 ， 翻 了 几 页 后 就 搁 到
一旁。2013年他带公司干部及眷属
四十多人观赏神韵后，因缘际会走
入修炼。他以前练过各种气功没啥
效果，当重新开始认真阅读《转法
轮》，竟惊讶发现“这不就是一生
寻寻觅觅一直要找的那本书吗？”

李育宽表示，他经营不动产公
司 会 有 很 多 应 酬 ， 以 前 他 吃 喝 玩
乐，抽烟、喝酒、打牌、上酒家，

其实身体搞得都不大好了，长期犯
有肩颈僵硬、脂肪肝、痔疮、五十
肩、香港脚等毛病。他身高171公
分，但体重不到60公斤，身体黑瘦
到连自己都看不下去。李育宽说，
修炼后心宽体胖，体重维持在 70
公斤以下。公司员工都看在眼里，
他们说老板修炼法轮功后，戒掉所
有不良瘾好，“你的外表形象怎么
会变了那么多，现在气色变得这么
好”。

李 育 宽 分 享 ， 他 按 照 “ 真 、
善、忍”原则为人处世，事业的发
展跟修炼法轮功也有关系，因为身
体变健康了，情绪就会稳定，不容
易生气。他处理问题总是站在为员
工着想的立场，无形之中他们就会
感受到法轮大法的美好。

他介绍，法轮功是性命双修功
法，修炼者遵循“真、善、忍”，
以及炼动作的五套功法，在修炼的
过程里面，身体会不断净化，层次
会不断地提升，最后达到圆满、返
本归真，这也是人生的目的，法轮
大法博大精深。

中华民国某中央机关简任主管
退休的徐文海表示，看到法轮大法
约5,200位学员在台北的地标中正纪
念堂排出“法轮大法”图形，真是
令人非常感动。他知道排字的照片
会传到中国大陆，也希望中国人能
看到今天这种盛大排字场面。因为
法轮功是佛家上乘修炼功法，要求
在日常生活以“真、善、忍”为准
则，是教人“做好人”的佛法。他
以前深受失眠所苦，刚开始学法轮
功不久就身心获益，发现自己可以
很快睡着了。

徐文海说，在现在世风日下道
德 败 坏 的 时 代 ， 能 让 更 多 人 知 道

法轮大法的美好，相信会给整个社
会 ， 整 个 国 家 带 来 莫 大 的 好 处 。
法轮功洪传台湾二十几年来“真、
善、忍”的美好，已经在全台形成
了一种宏大的力量，正在改变台湾
的社会。因此，他希望更多台湾民
众能够加入法轮功的修炼行列，让
社会更安定、更和谐、更美好。

民众观看法轮功排字 感受到殊圣、
很好的能量

“这是我第一次看到（法轮功
排字），怎么有这么殊圣的事情，
每 个 人 都 坐 得 直 挺 挺 的 ， 不 动 如
山 。”张 小 姐 对 大 纪 元 记 者 感 动
地 说 ：“我 真 的 很 震 撼 ， 谢 谢 你
们 …… ” 她 激 动 流 着 泪 诉 说 着 ，
“我人才刚回到台北，过来中正纪
念堂走走，就看到你们（排字）。
如果早一点来，就可以看得更完整
了……。”

黄先生路过自由广场，看到排
字活动停下来拍照。他说：“我知
道 法 轮 功 每 年 都 在 这 里 有 活 动 ，
也知道法轮功在大陆遭中共暴政迫
害。”对于法轮功学员顶着艳阳排
字，黄先生表达敬佩之意：“我看
到了你们的热忱，我相当支持（法
轮功）。”

“我会默默支持你们的（法轮
功学员）。”姚先生表示，他在很
多 地 方 都 看 到 法 轮 功 学 员 在 讲 真
相，最印象深刻的是在西门町捷运
站真相点，他就是在那里深刻认识
到中共的邪恶，以及感受到法轮功
学员的善良。

他特别强调，一有机会也会向
周遭朋友介绍法轮功，虽然感觉他
们很多人热衷于政治等事务，心静
不下来。但他相信，这些人总有一

天会理解法轮功的美好。
向先生赞叹法轮功学员的排字

场面“非常壮观。”他对法轮功学
员 印 象 很 好 ，“我 觉 得 他 们 很 团
结 、 很 坚 持 ， 就 像 这 次 排 字 ， 法
轮 功 学 员 在 这 样 的 热 天 还 坚 持 过
来，我的内心很感动。”他说，法
轮功学员是良善团体，跟政治没有
关系，但却遭中共迫害，“因为中
共是无神论，不允许其它信仰。”
他称赞，法轮功学员尽管面对中共
的迫害，仍坚持数十年传递真相，
“他们真的很不简单。”

走 过 三 十 几 个 国 家 的 李 先 生
说，看到这么多的法轮功学员排字
很 壮 观 ， 对 于 中 共 迫 害 法 轮 功 ，
他气愤地说，“这很不像话，中共
不是人，所以是无法沟通的。”他
提 到 ， 有 一 个 朋 友 到 中 国 大 陆 去
旅行，跟大陆民众聊天时，只是提
到台湾是自由民主的国家，竟然被
中共抓了，到现在已经三年多，还
在关押中。李先生说以前会去大陆
玩，现在不敢去了。他说，“台湾
人 要 团 结 起 来 ， 才 不 会 被 中 共 分
化。”

范女士的姊姊是法轮功学员，
趁着姊姊来参加排字活动机会来找
她，“我看到法轮功学员们排字，
感到自己内心很平静。”她在来到
会场前，内心感觉很急躁，但一看
到法轮功排字的队伍，“我整个静
下来。”

她 说 ， 因 为 自 己 是 敏 感 的 体
质 ， 所 以 对 能 量 的 感 受 比 较 敏
锐，“法轮功学员的能量场真的很
好！”她从修炼的姊姊身上，知道
法轮功真的很棒！姊姊身心的改变
还可以影响到家庭，让生活变得更
和谐。

2001 年 得 法 的 沈 小 姐 带 着 小
孩，从云林来台北参加排字。她表
示，每年参加排字活动，就像是一
个共同的约定，大家聚在一起，完
成这件神圣的事情。沈小姐希望能
更多人像她一样，透过法轮功身心
健康。

她说，“每次看到同修开始进
场就感到非常殊圣，而过程中也看
到自己修炼不足的地方，每次参加
排字都让自己有更精进的动力。 ”

修炼法轮功将近26年的范女士
在场边，向游客发放法轮功学员的
真相传单，与向游客介绍与解释真
相展板。她说，这些展板都是介绍
法轮功的真相，以及法轮功学员历
年的排字活动照片等，能让观看的
游客感受法轮功的美好。

范女士说，参加过法轮功学员
在 台 湾 的 第 一 次 排 字 活 动 ， 今 年
又 到 现 场 ， 她 更 感 受 到 修 炼 的 严
肃 性 。“很 感 谢 师 父 给 我 这 个 机
会，内心非常感激，我也希望每个
同 修 都 可 以 珍 惜 ， 不 要 失 去 这 个
机缘。”◎（钟元、陈本瑛、张原
彰、戴德蔓）


